

CARTAS REALES SOBRE NACIMIENTOS

Carta rogando á un Soberano que sea Padrino del Príncipe ó Infanta recién nacido.

Señor Mi Hermano: Tengo la honra de anunciar á Vuestra Majestad que Mi muy Amada Esposa ha dado á luz con toda felicidad, en el día de hoy, un robusto Príncipe; y deseando estrechar más y más los lazos que unen á los dos Estados, y asegurar al Príncipe recién nacido el mayor apoyo desde su cuna, ruego á Vuestra Majestad tenga á bien aceptar el ser Padrino del joven Príncipe, teniendo yo esta nueva muestra de la benevolencia y de la amistad con que Vuestra Majestad me distingue, como el más alto favor que puedo dispensar á Mi Hijo, á quien haré merecer más adelante la distinguida protección de Vuestra Majestad; aprovechando gustoso esta ocasión de reiterar á Vuestra Majestad las seguridades de alta estima y de inviolable amistad con que soy,

Señor Mi Hermano
de Vuestra Majestad
Buen Hermano,

.....

En el Palacio de.....
el... de..... de 188..

A Su Majestad el.....